

# PALACIO DE CASCALES

**Dirección:** Plaza del Platero Oquendo, 3.

También es conocido como Palacio del Conde Alpuente, o Palacio de Aspiroz.

Fue construido en el siglo XV por Alonso Cascales, caballero segoviano, sobre casas de la Morería, por lo que conserva algunos de sus elementos, como es el caso de los estilizados ventanales de estilo gótico-flamígero. Su portada adintelada fue construida con posterioridad en sustitución del arco de herradura hecho en ladrillo de marcado carácter árabe.

En la actualidad es sede de las Oficinas de Fomento de la Junta de Castilla y León.

